

Notas locales

En la sesión extraordinaria celebrada el día 19 del corriente se constituyó la Junta Municipal de sanidad que ha de actuar el bienio de 1899 á 1901.

El 20 á las 8 de la noche sesión extraordinaria celebrada por la Junta Pericial de inmuebles cultivo y ganadería para la formación de los Repartimientos sobre contribuciones territorial por riqueza rústica, pecuaria y urbana para el año económico de 1899 á 1900.

Sesión ordinaria celebrada por el Ayuntamiento el día 20 del actual.—Se aprobó el acta de la sesión anterior.—Quedó aprobado el presupuesto ordinario de ingresos y gastos formado por la Comisión de Hacienda para el año económico de 1899 á 1900.—Se acordó formar un padrón de los vecinos y familias que por ser considerados pobres por el Ayuntamiento tendrán derecho á la Beneficencia Municipal.—Se nombró representante del Ayuntamiento en Madrid sin sueldo alguno á Don Casto Aragon Castells.—Acordose asimismo imponer los recargos del 16 p^o/_o sobre las cuotas del Tesoro en la contribución territorial é industrial en el presente año económico.—Nombróse comisionado del Ayuntamiento para el ingreso en caja en la zona de Mataró de los mozos de este reemplazo.—Acordóse que por el mozo Pedro Fusté se articule la prueba que crea conveniente en méritos de su expediente de excepción legal sobrevenida.—Se acordó cesase D. Tomás Colomer en el cargo de Relojero Municipal nombrándose en su reemplazo á D. Jaime Lloreda.—A petición del Concejal Sr. Vilagellu se acordó por último solicitar la agregación á este término municipal del caserío llamado del «Lladoné» correspondiente al término municipal de Llerona á los efectos tan solo del Reglamento de consumos.—Y se levantó la sesión á las diez y media de la noche.

El número último apareció por error de caja con fecha 16 de Junio en vez de la de 16 de Julio que le correspondía.

También por errata de imprenta, en el Estado de la Caja municipal que publicamos figura como existencia en fin de Mayo la cantidad de 1476'04 ptas. en vez 5.476'04.

Habiendose suprimido el día 16 del actual los billetes de ida y vuelta en 3.^a clase para Barcelona, que se expendian en la Estacion de Francia en los trenes de la tarde, que eran precisamente en los que mas convenian para los intereses de esta villa, el Sr. Alcalde, por indicación del digno Gefe de dicha Estacion de Francia D. Jaime Crespo, visitó al Sr. Maristany Delegado de Barcelona en la Gerencia de M. Z. A., dando por resultado su entrevista, el que se hayan establecido billetes de ida y vuelta de 3.^a clase para Barcelona en todos los trenes incluso los correos, cosa que apesar de las muchas gestiones practicadas anteriormente no se habia podido conseguir.

Sabemos tambien que se está trabajando al objeto de que se establezcan así mismo billetes de ida y vuelta en 2.^a clase.

Ayer noche, debió tener lugar en la sala de espectáculos de la sociedad «Union Liberal» un *meeting* para pedir la revision del proceso de Montjuich.

La sociedad «Colonia» dará hoy sus acostumbrados bailes de tarde y noche.

También celebrará los de costumbre la sociedad «La Alhambra».

Parece que en el Casino de Granollers actuará una compañía de ópera los dias de la próxima fiesta mayor.

En el próximo número publicaremos un suplemento extraordinario.